



技師紹介

今回は、この広報紙虹で一昨年11月に発行した際、実習生としてご紹介しました金崎技師が、昨年4月より当院検査部に入職し、11月末より和田技師が仲間入りしましたので、ご紹介させていただきます。



虹 ~ Rainbow ~

明日への架け橋

2018.1.4

明けましておめでとうございます。
 よき新春をお迎えのことと存じます。
 昨年は大変お世話になりました。
 本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

今年も昨年に引き続き、インフルエンザA型、B型・感染性胃腸炎が流行っています。この季節にはいつも言われますが、日々の予防対策が肝心です！！日頃からマスクの装着もお勧めします。（マスクは正しくつけましょう！）
 これからも検査部広報紙「虹～Rainbow～明日への架け橋」を楽しみにしていただき、皆様により良いものをお届けできるよう頑張ってお届けさせていただきます。

コスモス病院検査部一同

尿一般・内視鏡担当 かなざき 金崎 あみ 杏美技師



一般検査を担当しています。明るく元気に仕事に励んでいます。最近内視鏡にも入り始めました。早く仕事を覚えて戦力になれるよう頑張ります！

趣味：食べ歩き、関ジャニ∞が大好きです



生理検査部門担当 和田 なつみ技師



主に生理検査を担当しています。毎日覚えることの連続ですが、今後は認定資格取得も視野に入れ、頑張ります！

趣味：バイクでツーリングに出かけることです。大型免許を取得し、休みの日には県内外を走りまわっています！

活動報告

大分県検査技師会エコー研修会講師 & コスモス病院部門交流会にて発表！

平成29年10月29日大分県医師会立アルメイダ病院にて心臓エコーの講師として出向してきました。初心者の方に心臓の解剖や、綺麗なエコー画像の描出のコツを教えることは難しく、私自身とても勉強になる研修会でした。
 これからも心臓エコーに興味を持ち、さらにエコーが好きになって頂けるような研修会を大分県技師会の生理研修班では企画していきたいと思っております。
 また、12月に行われた、院内部門交流会にて検査部の代表として「業務改善」というテーマで発表しました。
 これからも活躍の場を広げて頑張りたいと思っております。



新名



新年のご挨拶



謹んで新春のお喜びを申し上げます。

検査部技師長 高野

昨年中は、大変お世話になり誠にありがとうございました。
 本年も皆様からの信頼と笑顔を頂けるよう、検査部一同誠心誠意努力致します。

変わらぬご愛顧の程、宜しく申し上げます。

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

